

LA CRAU

Fin de l'aventure pour Au fil de l'air



La Belle Cléopâtre, le voilier emblème de l'association, s'apprête à plier ses voiles. (Photo DR)

C'est une assemblée générale au goût un peu amer, qui s'est tenue vendredi soir au complexe sportif du Fenouillet. Après seize années d'existence, l'association Au fil de l'air, qui propose des sorties en voilier à des enfants en situation de handicap, s'apprête à être dissoute faute de successeurs pour tenir la barre et perpétuer l'aventure. Amarré au campus de La Seyne IFPM, le voilier de 15 mètres, emblème de l'association, bénéficiait d'un emplacement à quai et du soutien du maire Christian Simon.

50 personnes en moyenne par an

La petite association crauroise, composée de seulement seize membres, mettait ainsi à disposition ses services à des partenaires comme l'association lyonnaise La Flamme de la vie ou en-

core l'Association crauroise de sport adapté AVSA.

« Nous avons accompagné 50 personnes en mer en moyenne chaque année depuis seize ans, principalement pour des week-ends dans les îles », rembobine avec nostalgie le président Franck Laussel pour qui *« le sourire des enfants à la barre d'un voilier est un moment inoubliable et fort en émotion ».*

Après huit années passées à la barre de l'association et de son voilier, Franck Laussel annonçait son souhait de quitter la présidence depuis déjà deux ans. Toutefois, faute de successeurs pour tenir l'association, celle-ci doit être dissoute. Un pincement au cœur pour lui et sa trésorière Isabelle Kergal, mais aussi pour les bénévoles pour qui l'expérience restera inoubliable.

V. M.